

**DATUM:**

17.03.2022

**Aktion #pinkgegenrassismus: Stadt Königswinter setzt ein Zeichen gegen Rassismus**

In der Zeit vom 14. März bis zum 27. März 2022 finden die internationalen Wochen gegen Rassismus statt. Im Rahmen dieser Wochen gibt es wieder die NRW-weite Aktion „PINK gegen Rassismus“, die von Fachkräften verschiedener Stadt- und Kreissportbünde aus Nordrhein-Westfalen ins Leben gerufen wurde. Mit dieser Aktion soll ein sichtbares Zeichen gegen menschenverachtendes Verhalten im Sport gesetzt werden.

Zusammen mit Bürgermeister Lutz Wagner, der Gleichstellungsbeauftragten der Stadt, Frauke Fischer, und dem Stadtvorstand unterstützen viele Mitarbeitende der Stadtverwaltung diese Aktion.

Bürgermeister Lutz Wagner betont: „Wir nehmen in unserer Verwaltung an diesem Projekt teil, um insbesondere mit dem Tragen der pinken Shirts ein sichtbares Zeichen zu setzen. Wir positionieren uns klar gegen Rassismus – nicht nur im Sport und am Arbeitsplatz, sondern in allen Lebensbereichen.“

Noch bis zum 27. März 2022 können Interessierte z. B. die pinken T-Shirts bei Sportveranstaltungen oder am Arbeitsplatz tragen und Fotos, Videos oder Statements mit einem entsprechenden Hashtag in den Sozialen Medien oder auch auf der Social Media Wall der Website der Aktion posten. Alle Informationen zur Aktion und die Hashtags zum Projekt gibt es unter [www.pinkgegenrassismus.de](http://www.pinkgegenrassismus.de).